

Und schon wieder...

Tagebuch eines... ?

Von _Yuriy_

Ich kann nicht viel... Eigentlich, nun ja... Kann ich gar nichts... Nichts so wirklich richtig. Meine Zeugnisse sind durchschnittlich, obwohl ich weiß, dass ich viel besser sein könnte. Sehr zu meinem Leidwesen, wissen das auch die meisten Anderen.

Aber ich kann einfach nicht anders! Ich hab schon sooft versucht es zu ändern, doch es will mir einfach nicht gelingen... Liegt wahrscheinlich daran, dass ich auch nicht sehr ehrgeizig bin... Das war ich nie und werd ich wohl auch niemals werden...

Ist es denn so schlimm, wenn man sich nicht alles und jedem beugt, der in irgendeiner Weise über mir steht? Muss ich echt jedem hinterher kriechen, damit alles so läuft, wie es sich die Erwachsenen um mich herum vorstellen?

Das kann es doch nun wahrlich nicht sein! Ich hasse es nämlich, mir irgendetwas sagen lassen zu müssen und habe auch schon zu tun, die mir aufgetragenen Dinge zu erledigen. Ob nun Hausaufgaben, oder Haushaltsfragen... Die schlichte Lustlosigkeit und teils auch Faulheit übermannt mich. Und das stets und ständig. Mein Kopf sagt mir zwar, was richtig und was falsch ist, aber mein Körper macht das, was er will! Auch wenn ich weiß, dass ich aufstehen muss, bleibe ich liegen. Auch wenn ich weiß, dass ich mitschreiben muss, lasse ich es sein. Auch wenn ich weiß, dass im Haushalt etwas gemacht werden muss, krümme ich keinen Finger. Stattdessen mache ich Sachen, von denen ich im Endeffekt auch nichts habe. Und am Ende eines jeden Tages sage ich mir dann...

„Und schon wieder einen Tag unnötig vergeben...“